

Reshuffle Kabinet Jilid 2

by webmaster - Thursday, July 28, 2016

<http://suyatno.dosen.akademitelkom.ac.id/index.php/2016/07/28/reshuffle-kabinet-jilid-2/>

Proses Reshuffle Kabinet Jilid 2 telah dilakukan dengan baik oleh Bapak Presiden, Joko Widodo. Dimana terdapat wajah-wajah baru yang menghiasi Daftar Kabinet Kerja. Namun terdapat wajah yang tidak asing lagi adalah wajah Menteri Keuangan. Bukan apa-apa, sebagai Direktur di Bank Dunia, tentu merupakan posisi yang nyaman disana. Disinilah hal yang menarik untuk menjadi tulisan yang menarik.

Reshuffle Kabinet Jilid 2

Sri Mulyani, dari namanya kelihatan seperti nama orang Jawa, bahkan sama persis dengan nama Adik saya yang ketiga, namun nyatanya bukan, karena beliau kelahiran Lampung. Sekali lagi bukan ini yang menjadi fokus pembahasan. Semua orang tentu bisa melihat, Sri Mulyani, salah satu Direktur di Bank Dunia, rela meninggalkan Posisinya demi kembali ke tanah air untuk membaktikan dirinya demi ibu pertiwi, sungguh luar biasa nasionalismenya Ibu Sri. Disaat orang-orang yang pintar dan berpotensi, lebih memilih hidup di luar negeri, beliau rela kembali ke tanah air, untuk turut serta dalam memperbaiki perekonomian Indonesia.



Reshuffle Kabinet Jilid 2

Seorang negarawan yang nasionalis tentu mendapatkan tempat dihati rakyat Indonesia, apalagi beliau memang berhasil memperbaiki perekonomian Indonesia dibawah kepemimpinan Joko Widodo. Harapan yang begitu besar tentu menjadi tugas berat seorang Sri Mulyani. Namun kita percaya dengan pengalaman dan kemampuan beliau tentu harapan itu sangat mungkin untuk direalisasikan.

Reshuffle Kabinet Jilid 2

Disaat orang-orang masih berpikiran negatif bahwa reshuffle kabinet kerja ini hanya sebagai ajang untuk bagi-bagi kekuasaan, kita masih percaya dan berpikiran positif bahwa Pak Presiden Jokowi masih komitmen dan berupaya untuk mewujudkan harapan dan cita-cita bangsa ini. Sekali lagi, jangan hanya berkomentar negatif, jangan hanya berpikiran negatif, jangan hanya mengkritik tapi ngga membangun,

jangan asal berbeda dengan pemerintah kalau ingin dikatakan pintar, tapi sebagai seorang yang berpendidikan, tentu lebih mengedepankan kejujuran, etika, dan keadilan dalam menilai apapun. Selamat Bekerja Ibu Sri Mulyani, Selamat Bekerja Para meteri Kabinet Kerja Jilid 2. Semoga berhasil dan sukses selalu dalam lindungan Allah SWT, Aamiin.

PDF generated by Kalin's PDF Creation Station